

Cuba est en tête du tableau des médailles du Festival Sportif Panaméricain



Notre pays est en tête du tableau des médaille du Festival Sportif Panaméricain, après six journées de compétition à Mexico ; un rendez-vous sportif qui rassemble 3600 représentatns venus de 40 pays.

11 médailles d'or sont tombées dans l'escarcelle des Cubains, qui ont décroché 3 médailles d'argent et autant de médailles de bronze. Les Cubains ont été les plus performants en terme de médailles par sportif en lice avec 17 médailles pour 24 compétiteurs.

Les États-Unis se hissent sur la deuxième marche du podium (9-5-13) de cette première phase du Festival Sportif. Ils sont suivis du Brésil (7-6-3) et de la Colombie (6-8-8). Les autres pays a avoir remporté des médailles sont l'Équateur (5-0-5), le Venezuela (3-3-9), le Canada (1-5-6) et le Costa Rica (1-0-1).

Les deux phases suivantes du Festival Sportif Panaméricain se dérouleront en août et en septembre, avec des billets en jeux pour les Panaméricains de 2015, dans 12 disciplines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/28833-cuba-est-en-tete-du-tableau-des-medailles-du-festival-sportif-panamericain>



Radio Habana Cuba